

## Ciudad de México, a 26 de mayo de 2022

PALABRAS DE LA SECRETARIA DE SEGURIDAD Y PROTECCIÓN CIUDADANA, ROSA ICELA RODRÍGUEZ, DURANTE LA ENTREGA DE EQUIPAMIENTO A LA DIRECCIÓN GENERAL DE SEGURIDAD CIUDADANA DE NEZAHUALCÓYOTL

**SECRETARIA ROSA ICELA RODRÍGUEZ:** Muy buenos días tengan todas y todos ustedes.

Muchas gracias a nuestro anfitrión, el presidente municipal de Neza Adolfo Cerqueda Rebollo, por todo su gran esfuerzo en favor de los habitantes de esta zona.

Muchas gracias señor presidente por el trabajo espléndido que realiza en este lugar, porque en Neza tenemos un presidente municipal muy trabajador y muy comprometido con su comunidad. Muchas, muchas felicidades.

Saludo con mucho gusto los alcaldes, alcaldesas, que están hoy de invitados aquí, en especial a mi amigo Raúl Armando Quintero Martínez, alcalde de Iztacalco, así como a la licenciada Mariela Gutiérrez, presidenta municipal de Tecámac. Muchas gracias por compartir este día aquí con el señor presidente de Neza.

Aquí también está el delegado estatal de Programas para el Desarrollo Integral, Juan Carlos González Romero, de los programas federales; al titular de las Mesas de Paz, Carlos Augusto Morales, y también gracias al director general de Seguridad Ciudadana de Nezahualcóyotl, Vicente Ramírez García.

Aquí veo muchas caras conocidas de amigos, compañeros, diputadas, diputados federales, presidentes de cámaras empresariales; también veo







a Juan Hugo en este lugar, muchas gracias por invitarme a ser testigo de esta importante acción de este municipio.

Así, quiero felicitar a todos los elementos de Seguridad y Protección Civil aquí presentes, que harán un trabajo muy cercano y efectivo gracias a la decisión del alcalde de darles mejores herramientas; del presidente municipal de darles mejores herramientas. Muy buenos días a todas y todos.

Es un gusto acompañarles para dar el banderazo de salida a las unidades policiales de Protección Civil y del Cuerpo de Bomberos, que contribuirán al fortalecimiento de la seguridad y la atención de emergencias.

Felicitar al Gobierno municipal por este avance en el equipamiento de sus policías y cuerpos de atención de emergencia. ¡De verdad, de verdad, muchas felicidades señor presidente municipal de Neza por esa gran acción en favor de los habitantes de esta gran urbe, de esta importante urbe!

Compartirles primero, un abrazo cariñoso del señor presidente Andrés Manuel López Obrador y decirles que como parte de las responsabilidades de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana Federal, que me honro en encabezar, uno de los compromisos es construir la paz. La paz, la tranquilidad y la seguridad para la población.

Para lograrlo, el presidente Andrés Manuel López Obrador ha instruido la asignación de recursos del Gobierno de México al mejoramiento de la seguridad en todo el territorio nacional.

Y por eso es importante que sepan que hay recursos del Fondo de Aportaciones para el Fortalecimiento Municipal de todo el país y que aquí en el Estado de México, tiene un monto de 13 mil 410 millones de pesos del Fortamun, que respecto del año pasado tuvieron un incremento de 12 por ciento.







Este fondo es de asignaciones a los municipios de todo el país; por ello decirles que del total de estos recursos, 850 millones de pesos corresponden al municipio de Neza. Aquí se van a invertir y con la coordinación que tenemos, vamos a lograr avanzar en la seguridad y bienestar de sus comunidades.

Aquí también en el Estado de México, se encuentran desplegados 9 mil 385 elementos de la Guardia Nacional en todo el estado, porque el Gobierno del presidente López Obrador tiene especial interés en que las familias de Neza y las de todo el país vivan con tranquilidad.

Pero ninguno de estos apoyos serviría de nada si no existiera una buena administración y una labor dedicada, y comprometida, con la población de parte del gobierno municipal encabezado por Adolfo Cerqueda. Muchas felicidades por su trabajo, señor presidente.

La presencia de todas y todos ustedes aquí, dan cuenta de que, tanto ellos como el presidente municipal, tienen clara la importancia de la coordinación metropolitana para combatir el crimen y la delincuencia.

Es tiempo de trabajar unidos en favor de la población, porque la delincuencia no respeta límites entre ciudades y estados, y la población que vive en ambos lados demanda la atención oportuna.

Hace unos momentos, dimos inicio al programa Constructores de Paz en Neza, que acerca oportunidades a nuestros jóvenes que no estudian o que no han encontrado oportunidades de trabajo.

Esto también da cuenta del origen de la estrategia del presidente, que es ir a las causas que generan la violencia, la inseguridad. Bien dice, que se atienda con justicia social.







Así, de forma coordinada atendemos las causas que generan la violencia en los distintos territorios y al mismo tiempo, trabajamos con inteligencia para dar golpes certeros al crimen y evitar la impunidad.

Y como hemos dicho en otras ocasiones: "Abrazos no balazos, no significa que estemos cruzados de brazos".

Este evento es una muestra de ello.

Decirle al presidente municipal, Adolfo Cerqueda, y a los alcaldes y a los habitantes de Neza que no están solos, el Gobierno Federal está aquí para apoyarlos. Nos preocupa que tengan herramientas para combatir la inseguridad y las emergencias.

Seguiremos trabajando en conjunto para que esta zona en el Estado de México, conurbada a la Ciudad de México, se mejoren las condiciones de seguridad de la población.

Me da mucho gusto, de verdad, asistir el día de hoy a un evento tan importante como este y que estas unidades, a las que se da banderazo de salida el día de hoy, harán posibles recorridos todos los días en todas las colonias en que se requiera. Esto permitirá una mayor presencia y mejorará la atención de los servicios de Protección Civil y de bomberos hacia la población.

De verdad queremos que Neza siga siendo ejemplo de seguridad para muchos municipios del país.

Muchas felicidades por este logro, vamos a seguir trabajando juntos.

Y muchas felicidades hoy al presidente municipal de Neza y a todo su equipo de trabajo. Muchas, muchas gracias por todo el trabajo que hacen en favor de los habitantes de estas comunidades.





## DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Muchas gracias por su atención, muchas gracias por su presencia.

Y gracias que nos permiten servirles.

Y gracias que nos permiten trabajar con ustedes.

Muchas gracias.

